

—Même si l'enfer s'élève entre nous, s'il faut franchir une tombe pour arriver à moi.

—Une tombe! s'écria-t-elle avec effroi. Au nom du ciel que voulez-vous dire?

—Renoncer à toi! mon Dieu! Est-ce possible.... Et pourtant!..... Oh! mon Alice bien aimée! Ne serait-ce pas mieux de mourir ensemble!

—Tais-toi! Tais-toi! dit-elle. Tu me fais horriblement souffrir. Parle-moi sans égarement, sans folie.

Et elle caressait son front brûlant comme pour le calmer un peu. Lui ne disait plus rien, mais il pleurait.....

Les pleurs de Laurent de Hautegarde, de ce jeune homme si fier, si intrépide, tombaient une à une devant la jeune fille dont le regard prenait une fixité effrayante, car elle ne comprenait rien à ce qui se passait, et dans l'excès d'une douleur toute d'instinct, sa raison s'ébranlait prête à l'abandonner.

—Parle-moi! Parle-moi vite, dit-elle. Je crois que je vais devenir folle.

—Non! répondit-il, non! Je ne puis.... C'est au-dessus de mes forces, Alice.... Sache seulement qu'il faut nous séparer....

(à continuer)